



Christ for Asia International ist ein gemeinnütziger christlicher Hilfsdienst, der sich um die Bedürfnisse von Straßenkindern kümmert.

Bereits seit 1992 setzt Christ for Asia International sich für die Anliegen von Straßenkindern ein. CFAI sucht mit diesen Kindern und Jugendlichen Wege aus dem Elend in eine hoffnungsvolle Zukunft. Wir kommen an ihre Seite, damit die Wunden der Vergangenheit heilen können und sie ihr gottgegebenes Potenzial entwickeln können.

Der Dienst von Christ for Asia International entspringt dem Bewusstsein, dass vor Gott alle Menschen wichtig, wertvoll und von Bedeutung sind. Das Wort Gottes fordert uns auf, dort, wo es uns möglich ist, für den Bedürftigen verfügbar zu sein (Spr. 3, 27). Aus diesem Grund möchten wir notleidenden Menschen in einer ganzheitlichen Weise begegnen und ihnen Hilfe zur Selbsthilfe geben.

Unser Anliegen:

Straßenkindern Hoffnung und Zukunft zu bringen!

Unsere Vision ist es, Straßenkinder auf den Philippinen zu zeigen, dass sie wertvoll sind. In unseren Kinderheimen können sie in einem familiären Umfeld aufwachsen. Durch Bildung möchten wir ihnen Türen für eine hoffnungsvolle Zukunft öffnen, die ihnen als Straßenkinder verwehrt bleiben würden. Ihre Gaben und Fähigkeiten wollen wir fördern und ihnen zeigen: Sie sind würdig und wertvoll.

Essensausgaben

Jede Woche versorgt das Outreach-Team von Christ for Asia International etwa 500 Kinder auf der Straße mit warmen Mahlzeiten. Dazu besuchen sie regelmäßig 4 verschiedene Plätze in der Stadt, zum Beispiel auf dem Markt, in Armenvierteln, in Friedhofsnähe, etc.

Dort erwarten schon viele Straßenkinder ihre Ankunft. Sei es wegen praktischen Nöten – wir bieten ihnen einfache Wundbehandlung und medizinische Betreuung an – oder wegen seelischen. Diese Kinder, die am unteren Rand der Gesellschaft angekommen sind, erfahren viel Ablehnung. Doch bei uns erleben sie Wertschätzung. Hier finden sie offene Ohren, herzliche Umarmungen und in Notsituationen suchen unsere Sozialarbeiter praktische Lösungen für sie.

Außerdem gibt es ein Kinderprogramm mit Liedern und einer Botschaft über Gott. Und zum Schluss erhält jedes Kind eine warme Mahlzeit. Damit kommt Gottes Fürsorge und seine Liebe ganz praktisch unter diesen Kindern zum Ausdruck.

Wir erreichen pro „Feeding“ 100+ Kinder. Donnerstags haben wir 2 Orte und freitags 2 Orte so kommen wir auf durchschnittlich 500 Kinder pro Woche. Beide „Feedings“ am Donnerstag sind Laufdistanz zu unserem Familien Center #1 und die beiden „Feedings“ am Freitag sind Lauf Distanz zu unserem Familien Center #2. Unser Community Based Team besteht aus 6 Mitarbeitern und 1 Sozialarbeiter. Für die Ausgaben rechnen wir 0,50€ pro Person wir rechnen mit 150 Mahlzeiten. Wir versuchen immer sehr gesunde und Gehaltvolle Mahlzeiten zu machen immer mit Gemüse und Fleisch. Das Gemüse wird sehr klein geschnitten da die Kinder dies sonst nicht essen.

Wir sind in Deutschland wie auch in der Schweiz vertreten. Unser Hauptsitz allerdings ist in Altensteig, Deutschland. Hier sind wir Teil vom „Jugend-, Missions- und Sozialwerk Altensteig“.



<https://christforasia.info/de/>